

いち早く取り組んだメガソーラーで遊休地活用 自然エネを身近なものにする環境活動も

施(※注/平成24年7月1日にス 「調査の段階では固定買取制度の実

際に建設可能かどうかを評価 ただきましたが、問題なしとのこと

早速公募を始めたんで

小田原市の 「株式会社古川

長らく持て余していた町有地を、 官民の見事なタッグで 有効活用に導く好例が、ここにもあった。 神奈川県足柄上郡大井町に建設された "エネルギーの地産地消"をテーマに始動した メガソーラー「きらめきの丘おおい」が、 自治体主導のソーラー発電所の

間宮恒行 神奈川県足柄上郡大井町 町長

モデルケースとして注目を集めている。 プロジェクト始動のきっかけから 今後の展望について訊いた。

今回メインでお話いただいたメガソーラー「きらめきの丘おお い」。発電所を大きく2プロックに分け、真ん中に町道用地が確 保された。多額の造成費用が掛かったが、メガソーラー建設に 併せて町の道路整備計画も進行している。





間宮恒行氏 TSUNEYUKI MAMIYA

1948年(昭和23年)8月17日生まれ。神奈川 県足柄上郡大井町出身。大井町長は4期連 続当選。座右の銘は「公平無私」。気さくな語 り口で、聞くものをどんどん引き込む、地元愛 に満ちた町長。役場の若いスタッフをぐいぐい リードして、新しい事にもどんどんチャレンジ



今回の取材のために、わざわざ間宮町長はじめ、株式会社古川の古川剛士社長、町の





町の自然エネルギーに対する取り組みは、他ならぬ熱心な町民の活動にも支えられて いる。今回大井町の取り組みを小誌に紹介してくれたのは、地元で環境活動を続ける

今後も大井町のプ

